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La  urbanización  Luvi  en  Petrer  sigue  dando  pasos
adelante con la presentación de la infografía de la mano
de  la  alcaldesa,  Irene  Navarro,  y  el  concejal  de
Urbanismo, Fernando Portillo, quienes han explicado
cómo se conformará el lugar. El proyecto fue aprobado
la semana pasada en el pleno municipal.

“La situación de la parcela de Luvi lleva años en debate.
Las corporaciones que han ido pasando en el tiempo
siempre han tenido como prioridad el desarrollo de
esta  zona,  y  es  algo  que  también  interesa  a  la
población”  ha  explicado  la  alcaldesa.  Además  ha
resaltado el importante “impulso económico y social que
va a suponer la urbanización, así como el desarrollo de
esta zona, la cual entendemos que va a ser el  centro

neurálgico  de  la  población,  al  igual  que  lo  fue  hace
muchos años. El objetivo es que vuelva a ser esa zona de
esplendor”.

Petrer presenta el diseño de la urbanización Luvi
04/11/2022

El edil de Urbanismo, Fernando Portillo, y la alcaldesa, Irene Navarro, han presentado el diseño | J.C.
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El proyecto tiene una superficie de 23.008 metros cuadrados |
J.C.

Por su parte, el concejal de Urbanismo, Fernando Portillo,
ha añadido que el desarrollo del Parcial UZI-5 “Los
Pinos”, más conocido como Luvi “va a suponer una
inversión muy superior a los 10 millones de euros,
algo que también repercutirá en la economía local”. El
edil ha destacado que “queríamos enseñar el diseño a los
vecinos para eliminar las dudas que puedan tener sobre
cómo será. Será una urbanización agradable con zonas
verdes, con una plaza y una zona de juegos infantiles”.

El proyecto que se va a desarrollar tiene una superficie
total de 23.008 metros cuadrados, de los que 15.000
son  de  suelo  edificable  (3.696  para  equipamiento
público), 1.800 serán viales y 9.200, zonas verdes.

Desde el Partido Popular critican que este proyecto se esté
realizando sin el consenso de toda la corporación, pues
el PP votó en contra y Ciudadanos así como Esquerra
Unida se abstuvieron y solo el PSOE votó a favor. "Es un
proyecto  importante  y  no  puede  ser  que  venga  este

proyecto de la mano de una empresa que solo quiere
poner un supermercado, un cubo de un centro comercial
en el centro", según Óscar Payá. 

Imagen de una de las maquetas.
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